



Profession de foi de Léonard CONSTANSO,
Candidat au poste de 2^{ème} Vice-Gouverneur
2025 2026 du District 103 Sud Est

Chères Amies, Chers Amis Lions

C'est un honneur de présenter avec l'appui de mon club SAINT REMY LES ALPILLES ma candidature au poste de 2^{ème} vice-gouverneur du District 103 SUD-EST au congrès d'automne qui se déroulera à NÎMES et de solliciter ainsi vos suffrages. C'est avec joie et humilité que je vous délivre ma profession de foi en restant fidèle aux paroles qui symbolisent mon action personnelle :

RIEN N'EST FACILE MAIS TOUT EST POSSIBLE ! :

Cette candidature est l'aboutissement d'un investissement personnel de 26 années où sur le terrain je sers sans discontinuer le Lionisme.

Les fonctions que j'ai pu exercer au sein de mon club, de notre district, m'ont été utiles pour appréhender l'architecture du Lions Club International et son fonctionnement. J'ai rencontré des lions pétris de bonne volonté qui m'ont enrichi par leur humanisme, leur don d'eux-mêmes, par leur vision éclairée du Lionisme. Les enseignements que j'ai tirés de mes expériences et de mes rencontres m'ont préparé à mettre mes connaissances au service de notre district.

La décision de venir devant vous résulte d'une profonde volonté de SERVIR encore d'avantage pour défendre nos valeurs humanistes et nos causes humanitaires qu'elles soient locales, régionales, nationales ou internationales.

Le moment est donc venu pour moi de m'engager plus encore dans l'élan positif que nous vivons au Lions Clubs International. Le Lionisme est une philosophie humaniste que nous aimons et qui nous rassemble, c'est pourquoi mes conceptions du Lionisme sont claires et se définissent dans nos valeurs cardinales telles que l'altruisme, l'éthique, la générosité, la gentillesse, l'engagement.... En somme, être un Lion, c'est vivre d'une manière qui favorise la compréhension entre les Hommes et les peuples du monde.

Mon « ambition » est d'être un Lion droit, simple, moderne et honnête !

Voilà pourquoi, cet engagement est pour moi non pas un parcours personnel mais un parcours collectif. Je le souhaite de tout cœur. Il faut en effet une grande équipe pour donner vie aux grandes idées. Aucun d'entre nous ne peut accomplir seul ce que nous pouvons accomplir tous ensemble. En travaillant main dans la main, nous accomplirons de grandes choses.

Le travail d'équipe sera toujours l'une de nos plus grandes forces et j'entends le promouvoir avec dynamisme. C'est ainsi que nous nous réaliserons en tant que Lions. Car un Lions qui sert ne doit pas être utile qu'aux yeux des autres mais être utile aussi à ses propres yeux. C'est de cette façon qu'il trouvera de l'intérêt à rester dans notre mouvement.

Savoir garder les amis dans les clubs reste une priorité collective. Le manque d'attractivité de certains Clubs installés dans la routine, les difficultés à s'adapter, le déséquilibre entre humanisme et humanitaire, bref autant de raisons qui justifient une déperdition de nos effectifs.

Il est nécessaire que les valeurs du Lionisme que nous prônons fassent des femmes et des hommes Lions des gens heureux et fiers d'être Lions. Nous devons faire connaître la diversité et la richesse de nos actions et ne jamais oublier qu'individuellement nous existons en tant que Lions que parce que nous sommes membres d'un Club. Mais n'oublions pas que nous existons aussi parce que nous appartenons à une structure internationale et que c'est cette dimension internationale qui fait la force du Lionisme.

En étant candidat à cette responsabilité, je me situe tant dans la continuité de l'action de la gouvernance actuelle que des précédentes, auxquelles je rends hommage. Si vous m'accordez votre confiance je ferai en sorte que mon équipe soit composée de femmes et d'hommes qui sauront porter un regard nouveau et apporter d'autres expériences.

La cohésion intergénérationnelle est essentielle pour l'équilibre social. Il est impératif que nous cultivions une coexistence harmonieuse dans nos clubs basée sur des principes établis tout en valorisant les aspirations des générations à venir. L'exploration de l'avenir, par une collaboration entre les âges pourrait offrir un nouveau domaine d'activité pour le Lionisme afin de tisser des liens entre les générations par le partage des connaissances. Cette pluralité est une chance pour notre mouvement. Sachons la préserver.

Si vous m'éliez, mon premier devoir sera celui de servir mon district, de vous servir, car vous êtes et vous resterez toujours ma plus grande priorité.

Nous occupons tous une place centrale dans le processus de changement et d'évolution de nos valeurs fondamentales. Notre mission commune est de dessiner l'avenir du Lions Clubs avec grandeur et détermination. Ensemble nous sommes prêts à relever les défis qui se présentent à nous. L'amitié est au cœur de notre action, et nous devons la cultiver avec soin. La camaraderie et la compréhension mutuelle sont les piliers essentiels du Lionisme et elles guident nos actions au sein des clubs. Nous sommes les acteurs du changement, les gardiens de nos valeurs et les bâtisseurs d'un avenir meilleur.

Alors ENSEMBLE OSONS ! :

Pour finir je cite SENEQUE : ***Ce n'est pas parce que les choses sont difficiles que nous n'osons pas, c'est parce que nous n'osons pas, qu'elles sont difficiles.***

Cette citation nous rappelle que la peur de l'échec ou de l'inconnu nous empêche d'oser. En réalité, **c'est notre manque d'audace qui rend les choses difficiles. Osons, et nous découvrirons qu'ensemble nous sommes capables de surmonter bien des obstacles !**